

Le MAS bolivien se consolide comme principale force politique après les résultats positifs des élections



La Paz, 8 mars (RHC) Le chef de campagne du Mouvement vers le Socialisme-Instrument Politique pour la Souveraineté des Peuples (MAS-IPSP) et ancien président de la Bolivie, Evo Morales, a remercié le peuple pour le soutien apporté aux candidatures sous-nationales de l'organisation politique après les résultats des élections.

"Le vote que nous avons eu n'est pas seulement pour les candidats, mais pour les politiques sociales, le MAS représente l'espoir de la Bolivie", a indiqué Morales.

Morales a expliqué que le triomphe est dû à un héritage revendicatif aux secteurs populaires qui a promu le MAS, "je remercie le peuple pour son engagement pour la patrie, notre mouvement est poussé à soutenir les gens", a-t-il ajouté.

"Notre frère président Luis Arce, a sept gouverneurs qui vont accompagner la gestion. Même si, dans les prochaines heures, on pourrait avoir au moins trois autres gouverneurs", a expliqué l'ancien président Morales.

La déclaration d'Evo Morales est faite après que les résultats des urnes reflètent que le MAS-IPSP obtient la majorité des 340 mairies, se consolidant comme la force politique la plus forte dans le pays.

Les résultats montrent qu'il pourrait y avoir un second tour dans au moins trois des neuf gouvernorats.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/249940-le-mas-bolivien-se-consolide-comme-principale-force-politique-apres-les-resultats-positifs-des-elections>



Radio Habana Cuba